

*Authentic Arabian Horse Names* ist eine einzigartige Sammlung von Pferdenamen aus dem Arabischen und seinen syrischen, libanesischen, jordanischen und ägyptischen Dialekten. Ein alphabetisches Register, in dem der Name und die jeweilige englische Übersetzung übersichtlich angeordnet sind, ermöglicht es auch dem nicht Arabisch sprechenden Liebhaber Arabischer Pferde, den Namen seines Pferdes zu verstehen und korrekt auszusprechen, bzw. einen passenden Namen auszuwählen. Ergänzt wird dieses bislang einmalige Werk durch Legenden und Geschichten um das Arabische Pferd, die dem Leser Einblicke in arabische Traditionen wie die Zeremonie der Namensgebung ermöglichen.

*Authentic Arabian Horse Names* is a unique collection of horse names from Arabic and its Syrian, Lebanese, Jordanian and Egypt dialects. An alphabetic index, in which the name and its English translation are presented in clear arrangement, makes it possible also for the non-Arabic speaking horse lover to understand the name of his horse and to pronounce it correctly, or to chose an apt name. This until today unparalleled work is completed by legends and tales about the Arabian horse, who give the reader an insight into Arab traditions like the naming ceremony.